

Les leçons de la crise

Phase 2 – Questionnaire

- **Quels changements rapides et faciles à mettre en œuvre devraient être implémentés ? Pourquoi ?**

Le fait que le processus d'élaboration des leçons à tirer de la crise ait commencé bien trop tôt saute aujourd'hui aux yeux: les récents événements montrent que la crise n'est de loin pas terminée. Aussi, force est de constater que le besoin le plus immédiat de notre institution est de se donner le temps. Dès que cela sera possible, il est capital de ralentir et de cesser les changements dictés par l'urgence. Dans cette optique, nous vous transmettrons nos propositions de changement lorsque nous aurons eu le temps de les mûrir et de les discuter démocratiquement.

- **Quelles transformations plus radicales mériteraient une mobilisation de notre institution ? Pourquoi ?**
- **Quelles idées paraîtraient aujourd'hui folles mais permettraient à l'UNIGE d'être en avance sur son époque ? Pourquoi ?**
- **Qu'est-ce qui durant la crise vous fait penser que ces changements sont possibles ou souhaitables ?**